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Anfrage 
Herr Peter Gottstein 

Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Nachweis der En twicklung des 
Energieverbrauchs der städtischen Objekte  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im Energiebericht aus dem Jahr 2007 steht unter Punkt 7 - Zusammenfassung die 
Möglichkeit der Einsparung im städtischen Haushalt um bis zu 1 Mio. Euro jährlich. Weiterhin 
steht unter Punkt 2 - Entwicklung des Energieverbrauchs wie die einzelnen Gebäude 
bewertet wurden. 
 
Energieverbrauch bei Gebäuden: 
< 100 kwh/ m2 a = 5 Gebäude = akzeptabel 
< 180 kwh/ m2 a = 11 Gebäude = Handlungsbedarf 
> 180 kwh/ m2 a = 21 Gebäude = akuter Handlungsbeda rf 
 
II. Fragestellung  
 
1. Was hat die Stadt bisher unternommen, um akzeptable Gebäudewerte zu erreichen? 
2. Was wird die Stadt unternehmen, um zeitnah die Energieeffizienz dieser Gebäude 

deutlich zu verbessern und zugleich haushaltsentlastend zu wirken? 
 
 
 
 
 
 
Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


